

☆ショップ風良里の新商品!!



♪ トマト(左)は入荷済み、マンゴー(中)とブルーベリーは近日入荷予定!!

風良里からほど近い観光農園『西島園芸団地』さんよりオリジナル商品が当駅お土産のショップ風良里に入荷。いずれも同農園で収穫した果実を原材料に、濃厚なドレッシングに仕上げました。

トマトは 630 円、マンゴー、ブルーベリーはそれぞれ 680 円(いずれも税込)。ぜひお試しを!!

猫のしつぽ 冬到来。いきなり寒くなり、29日は真冬の冷え込み。夏の猛暑から冬の厳寒へと、今年の気温は両極端の予感がします。私風猫子もめっきり寒さに弱くなったので、歳末にかけて風邪をひかないよう注意しけりゃ。十分な休養とアルコール消毒(手指○・胃腸×)?でしょうかネ。

さて、去る 11 月 9 日(土)に高知市と香美市を結ぶバイパス『あけぼの街道』が全線開通。両市間のアクセスが大変良くなりました。舗装も新しくて道も広いので、ロードバイクの青猫V号で走ってみたいと思うがまだようしてません。今度の休みにでも走りましょう。シルキーな道、大好き!!

シルキーといえば、愛車の青猫II号もこの度やっとタイヤ交換。何回か前の車検でこっちの意向も聞かずに勝手に希望外のに替えられてしまったので、今回は自分で充分考えD社のエコタイヤにしました。おかげでこちらシルキースムーズ。こりゃ 20 万 km 本気で目指さなきゃ。風猫子